
 Clover-Update Unsicherheiten: MBR vs. UEFIErledigt

Beitrag von „INTOIT“ vom 29. Mai 2019, 16:10

Gut, ich google mich mal durch..,

Soweit läuft der Rechner normal mit der oben beschriebenen Clover-Einstellung, ich lösche die
anderen Driver jetzt raus.

Hier mach ich jetzt zu, Danke für die Unterstützung!

Wieder einmal mehr Licht im Dunkel 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42579-clover-update-unsicherheiten-mbr-vs-
uefi/?postID=508400#post508400
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